

**SHEINBAUM
HARÁ HISTORIA**JULIO CÉSAR MORENO
DIPUTADO FEDERAL DE MORENA
@JULIOC_MORENO**Recorrió el país para llevar el mensaje de que en estos cinco años cambió el rostro de México con la 4T**

Cuando inició la Cuarta Transformación su eslogan fue: Juntos Haremos Historia, y vaya que este movimiento la está haciendo ya que, por primera vez en México, habrá una presidenta y de acuerdo con encuestas y ejercicios de opinión, la mujer que dirigirá el destino de nuestro país será Claudia Sheinbaum Pardo, quien el día de hoy cierra su precampaña por la Presidencia de la República en el Monumento a la Revolución, en la Ciudad de México, un espacio que no podía ser el más adecuado para este acto ciudadano.

Y es que, el hecho de que Sheinbaum Pardo sea la primera mandataria de la nación es, sin duda, un acto revolucionario y triunfo de las mujeres, igual o más importante, como cuando lograron su derecho al voto en el año de 1953.

Por más de 30 años de estar en la lucha estudiantil, social y política en el país, Claudia Sheinbaum siempre ha sido una mujer comprometida con la justicia, la libertad, el conocimiento y el desarrollo de la sociedad y en particular con las personas de escasos recursos.

Por eso, después de recorrer más de mil 300 kilómetros por el país, hoy termina su precampaña por la Presidencia de la República, que la consolida como una dirigente excepcional que llevará las riendas para pavimentar el segundo piso de la Cuarta Transformación, que es la revolución pacífica más importante del siglo 21 para nuestro país.

Ante este movimiento impar-

ble y porque la candidata de la oposición, Xóchitl Gálvez se encuentra 30 puntos debajo de la exjefa de Gobierno en las encuestas, los conservadores tratan de espantar a la ciudadanía con su ya trillada estrategia de inyectar miedo a la gente como una forma desesperada de influir en las preferencias electorales.

Sin duda, durante los dos meses de precampaña, Sheinbaum Pardo recorrió el país para llevar el mensaje de que en estos cinco años cambió el rostro de México con la Cuarta Transformación, porque gracias al presidente Andrés Manuel López Obrador se cambió de raíz el modelo de desarrollo que hoy apoya a la economía de las familias, y tan sólo esa acción ha sacado de la pobreza a cinco millones de mexicanos, entre otros

beneficios.

Por eso no podemos dar marcha atrás, el tren de la transformación ya inició su marcha y no se puede parar porque fueron millones de mexicanos los que emprendieron esta ruta y siguen respaldando a la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México al visitar los estados del país, donde el entusiasmo y el apoyo de la ciudadanía fue evidente.

Y es que Claudia Sheinbaum compagina talento, ciencia, resultados y, lo mejor, cercanía con la gente que la colocan como la puntera en las encuestas con miras a las elecciones del próximo domingo 2 de junio.

Por eso, hoy en el Monumento a la Revolución, en la Ciudad de México, miles de mexicanos mostrarán su apoyo a Claudia Sheinbaum para que continúe la Cuarta Transformación y decirle un rotundo no a la derecha neoliberal que con engaños quiere regresar a los privilegios y a la corrupción.

"El hecho de que Sheinbaum Pardo sea la primera mandataria de la nación es, sin duda, un acto revolucionario y triunfo de las mujeres".